



自彊日新

令和7年(2025年)11月号

加賀市立片山津中学校 学校通信

文責 勝木 一弘

【学校教育目標】

「自律・対話・挑戦の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

加賀建設業協会企業説明会〔10月23日(木)〕

本校CS会長の小川建設小川さんや同じくCS委員の北浜土木清田さんのご協力もあり、加賀市建設業協会の方々に「建設業の仕事について」ご講演会をいただきました。同じく地元の塩浦建設塩浦さんのプレゼンで、建設業の仕事内容から地域貢献、地元片山津での施工事例など多岐にわたるお話を聞いていただきました。

さらに、ロードローラーやユンボ等工作用重機の操作実演もありとても充実した学習の時間となりました。



認知症サポーター養成講座開催〔10月24日(金)〕



3年家庭科「家庭生活」には、「介護など高齢者との関わり方について理解すること」「高齢者など地域の人々と関わり、協働する方法について考え、工夫すること」の学習があります。ぬくもりの里の職員の方々にご協力いただき、体験学習も含め学びを深めました。



市中学校新人駅伝大会〔11月1日(土)〕

雷雨予報で開催が危ぶまれましたが、開会式を省略しスタートを早めて実施された市駅伝大会。大会4日前には駅伝コース付近で熊も出没し、安全対策として監察員の増員や熊鈴を常に鳴らすなどの対応も取られました。唯一陸上部の無い本校からは、1・2年の長距離が速い男子5名(II・NR・ST・TS・TH)の女子4名(TY・TH・KA・ON)の選抜メンバーで挑み襷を繋げました。



スワトン保育園の園児たちが来校！〔11月7日（金）〕



3年家庭科の保育の学びとして、スワトン保育園の子ども達との交流会が行われました。一緒にいろんなものを作って遊んだり、外遊びをしたりと交流を行いました。かわいい園児たちに3年生も皆満面の笑みでした。また、園児たちに怪我の無いよう机の角やコンセントをテープで保護したり直前に掃除したりと安全面・衛生面にも気を配っての授業となりました。スワトン保育園の皆さんご協力ありがとうございました。

スワトン祭（片中文化祭）開催〔11月14日（金）〕

スワトン台地に立つ片中の文化祭「スワトン祭」が今年も生徒たちの力で開催されました。

～スワトン祭スローガンに込めた思い～

今年の文化祭のテーマは「銀杏（ぎんなん）～輝け個性～」です。

皆さん、銀杏と聞いて何を思い浮かべますか？秋に色づく黄色の葉ですか。それとも、あの独特の香りかもしれません。私たち一人ひとりも、銀杏のように、様々な色や形、時には少し尖った「個性」を持っています。



このテーマには、映像にもあったように「一人ひとりが、お互いを『邪魔』するのではなく、認め合い、尊重し合うことで、まるでイチョウの木のように、学校全体を輝かせたい」という想いが込められています。

今日は、準備してきた成果を存分に発揮し、自分自身の「個性」を思い切り輝かせてください。そして、個性豊かな仲間と全力で楽しみましょう！



3-1 「あなたへ」



3-2 「手 紙」

体験コーナー

| コーナー名 | 委員会 | 場所 |
|-------------|------|-------|
| そうきんがけレース | 美化 | 第1体育館 |
| 給食総選挙 | 給食 | 第2理科室 |
| ミサンガ作り体験 | 生活 | 技術室 |
| 言葉の達人 | 学習 | 家庭室 |
| 大声コンテスト | 保健 | 3年玄関 |
| フリースロー | 体育 | 第1体育館 |
| しおり作り | 図書 | 第1理科室 |
| さつまいもクッキー販売 | 2年総合 | 第2体育館 |

